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① 本町の交通問題について 

（１）本町の交通の流れは、近年要所ごとに渋滞が見られるようになっております。

例を言えば高田越橋を中心とした渋滞、JR ガード下付近の渋滞、寺の下付近の

渋滞、と主なものは大きく分けて 3か所ですがこれらの渋滞の今後の改善につい

てどのように改善を図っていくのか質問します。 

（２）本町には早くから造成された団地にお住いで、交通の不便な地区も存在してい

るのも事実であります。そのような地区にお住いの方々は、比較的高齢者が多く

いわゆる交通弱者と呼ばれる方々です。買い物や、行政機関などに用があっても

容易に行くことができない方や、近隣のバス停まで歩くのもままならない方もお

られます。中にはタクシーを自宅まで呼ばれて所用をすますこともあるようで

す。このような方々は、高齢者で年金暮らしの方も少なくはないようで、タクシ

ー代金の負担も家計に響いておられるようです。このような交通弱者に対して、

支援が出来ないのか質問します。 

 

② 本町の子育て政策について 

 本町は比較的人口構成においては若い街です。妊娠、子育てなども他自治体よりは

多いのではないかと感じます。しかしながら地域社会から独立し、妊娠、子育ての過

程で、周りに相談できる方もなく、ひいては児童虐待などに発展することもあるので

はないかと察します。このような事案に発展しないように妊娠から出産、子育てに至

るまでどのような支援をされているのか質問します。 

 


